

PALABRAS DE BIENVENIDA

**Coloquio UIT de Políticas y Economía
Webinar COVID-19: Retos y oportunidades para las
Telecomunicaciones/TIC en la Región Américas
5 octubre 2020**

Sra. Doreen Bodgan-Martin, Directora de la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones de la UIT

Autoridades y Representantes de los sectores público y privado que nos acompañan

Damas y caballeros

En calidad de Presidente del Consejo Directivo del OSIPTEL, es para mí un gran placer darles la más cordial bienvenida a este **Coloquio de Políticas y Economía IPEC**, organizado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones con la estrecha colaboración del OSIPTEL.

En primer lugar, quisiera resaltar los preparativos que realizamos desde hace varios meses atrás junto a la UIT para realizar este evento en su modalidad presencial en Lima, lo cuales debido a la situación de pandemia generada a raíz del brote del COVID-19, tuvimos que cambiar al formato virtual, a fin de adaptarnos a la denominada “nueva normalidad” y no perder un espacio de comprobado valor para el intercambio enriquecedor y el debate de los principales desafíos que enfrentamos desde nuestras instituciones ante esta coyuntura. Confío en que tendremos la oportunidad de planificar nuevas actividades presenciales en un futuro cercano, considerando nuestras excelentes relaciones y nuestra activa participación en el ámbito de un organismo tan relevante para nuestro sector como lo constituye la UIT.

Como primera actividad de este coloquio el día de hoy se realizará el **Webinar COVID-19: Retos y oportunidades para las Telecomunicaciones/TIC en la Región Américas**, que abordará los retos y oportunidades que viene enfrentando la Región en la operación y el despliegue de infraestructura de telecomunicaciones y las TIC, así como las aplicaciones digitales como elementos clave para asegurar la conectividad y mantener la continuidad de las diversas actividades productivas, educativas, económicas, entre otras; para hacer frente a la pandemia generada por el COVID-19.

Durante los dos días siguientes, se ha previsto la realización de un **Diálogo Regional sobre la Economía de las Telecomunicaciones/TIC para América Latina y el Caribe**, que tratará sobre las políticas, regulaciones y enfoques económicos en el sector de las TIC, así como los aspectos económicos, financieros e inversiones para la expansión de la infraestructura y de la conectividad en las Américas; aspectos que resultan especialmente relevantes con la finalidad de conectar a los desconectados, en un entorno de banda ancha convergente y de nuevos desafíos que enfrenta la Región post COVID-19, lo cual nos lleva a revisar nuestras estrategias regulatorias para la adopción de medidas orientadas a impulsar el desarrollo de la Economía Digital.

Quisiera destacar que actividades como el presente Coloquio constituyen espacios estratégicos para promover el diálogo y el intercambio de experiencias en un mercado tan dinámico como el de las Telecomunicaciones, el cual adquiere una especial relevancia durante una pandemia como la que acontece, dado que ha permitido a los diferentes sectores desarrollar sus actividades en un entorno de aislamiento social, pero integrado digitalmente.

Desde la Presidencia de OSIPTEL, quisiera expresar nuestro agradecimiento especial a los diferentes panelistas, quienes compartirán su visión y perspectivas en cuanto a los desafíos que conllevan los temas de agenda; y a los moderadores, que coadyuvarán en llevar adelante la realización de este evento. Asimismo, quisiera enviar un saludo especial a todas las personas que nos acompañarán en las actividades previstas durante estos tres días de intercambio.

Estoy seguro que como producto de esta importante reunión, obtendremos valiosa información y experiencias que nos proporcionarán mayores elementos de análisis para la revisión y perfeccionamiento de nuestras estrategias en temas tan importantes como la promoción del despliegue de infraestructura, el aseguramiento de la calidad de los servicios, la modernización del Regulador y nuestros diferentes roles al interior del Sector, orientados al desarrollo de la Economía Digital.

¡Bienvenidos nuevamente y muchas gracias por su participación en este Coloquio de Políticas y Economía Edición 2020!